
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂu.nnl MUNrcrpAL DE pRESIDENTE MEDICI

ATA no 02912022 da vigésima sessão ordinária do ano de dois mil e vinte e dois da décima

Legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: Edirlei Gassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Marlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segunda-secretária: Matilde do Assentamento

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e sete
minutos, reuniram-se no PIenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à
Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a vigésima sessão ordinária do ano de dois mil
e vinte e dois da décima Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro de
Oliveira, que após cordiais cumprimentos, fez a oração de abertura dos trabalhos. Em
seguida, o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-
secretário Angelo Carrara para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Na

sequência o primeiro-secretário Angelo Carrara iez a chamada nominal dos
vereadores, que por sua vez confirmou a presença de 09 (nove) vereadores: Alessandro
Martins Santos, Angelo Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia do Assentamento, Juraci Jovem

Â Bazilio, Marlon Claudio Custódio Vicente, Matilde do Assentamento, Professor Ailton e
Edirlei Cassimiro de Oliveira. Havendo quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo
declarou aberta a vigésima sessão ordinária de dois mile vinte e dois da décima Legislatura
da Câmara Municipal, quando eram dezoito horas e nove minutos. Em ato contínuo o
presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em deliberação para discussão e
votação pelo Plenário a Ata no 02812022 da décima nona sessão ordinária da décima
legislatura da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, que Íoi aprgvadq por

unanlmidade pelos senhores vereadores. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro
de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário, Angelo Carrara, para que fizesse a leitura
da Ordem do Dia, que assim o fez: Leitura do Projeto de Lei Municipal no 07112022, de
autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 0110812022; Projeto de Lei Municipal
no 07212022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada 0810812022; Projeto
de Lei Municipal no 07312022, de autoria do Poder Executivo Municipal, data de entrada
OB1OB12OZ2 e leitura da Proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município, de autoria do
Poder Executivo Municipal, data de entrada 0110812022.Em seguida o presidente Edirlei
Gassimiro de Oliveira concedeu a palavra para que faça uso da tribuna ao vereador
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cumprimentou o vice-presidente Marlon Vicente, cumprimentou o primeiro-secretário
Angelo Carrara, cumprimentou a segunda-secretária Matilde do Assentamento, membros
da Mesa Diretora; cumprimentou o vereador Benito e em seu nome cumprimentou os
demais vereadores; cumprimentou o professor de educação física, Tomé da Guerra;
cumprimentou as demais pessoas que acompanha a sessão no plenário; cumprimentou a
servidora da Casa Denize e em seu nome cumprimentou os demais servidores e disse que
na semana que passou, os vereadores estiveram em Porto Velho, que o vereador Carrara,
foi um dos que o acompanhou, que estiveram lá até o finalde semana e que foide bastante
importância, que as vezes algumas pessoas procuram o vereador e também pergunta, o
que os vereadores vão Íazer em Porto Velho, e que a resposta do vereador discursante é
que era bom essas pessoas lhe acompanhar para saber, e que dessas pessoas tem o
direito se saber, e que os vereadores tem a obrigação de responder o que vâo fazer lá;
discursou o vereador Professor Ailton que os vereadores vâo a capital Íazer cursos, e que
o vereador aprende coisas superimportantes, que estamos se atualizando, que uma frase
que aprendemos por dia, já voltamos com a bagagem a mais, e que lá na frente vai nos

,^ajudar e tirar de um erro que pode nos custar bastante caro, que são coisas
'superinteressantes, pois estivemos lá com doutores e promotores de grande conhecimento,
que foi de grande valia para nós, os vereadores, que tudo vai inovando, as leis vão
mudando; expôs o vereador Professor Ailton que as articulações políticas nesse final de
semana, quanto a candidatura do ex-governador Ivo Cassol, que algumas pessoas estão
dizendo que houve um reviravolta, que tinha quatro candidatos e agora com uma liminar,
tem também o candidato lvo Cassol, concorrendo, que é o futuro do nosso estado e o futuro
do nosso município que está em jogo agora, para que o povo escolha qualo candidato será
melhor, que só o nosso Deus sabe quem será o nosso governador do estado; mencionou
também o vereador ProfessorAilton que, conforme a vereadora Bia do Assentamento disse,
agora mudou todo o cenário da nossa política, que nós temos as nossa responsabilidades,
que algumas pessoas estão nos perguntando, pois ontem mesmo teve um religioso
perguntando para o vereador, quais os candidatos que ele irá apoiar, que vemos no cone
su!, uma paixão muito grande das pessoas pelo lvo Cassol, que isso é indiscutível, e que o
vereador foi claro para esse religioso que lhe perguntou, que para o vereador Professor
Ailton não mudou muito o cenário, que o vereador continuará apoiando os mesmo
candidatos que fez compromissos com eles, que ajudaram o nosso municípios são àqueles

âque o vereador continuará votando, Marcos Rogério (nesse primeiro turno), com a Sílvia
Cristina, com o deputado Laerte e para o senado com Mariana Carvalho, que o vereador
Ailton sabe que o nosso município não vai decidir a política em nosso estado, mas que
temos o direito e a obrigação de fazermos parte deste contexto político; relatou também o
vereador do MDB que já está se aproximando em nossa cidade, já nesse final de semana
haverá o baile da rainha no parque de exposição, uma festa bastante tradicional, que
ficaram dois anos pandêmicos sem acontecer essa festa, a EXPOMÉDICI, que tivemos
também a festa também a festa do município, que foi um show, umas das melhores do
últimos tempos, e esperamos e desejamos que a nossa EXPOMÉD|C| seja uma das
melhores, que os organizadores já buscaram parcerias com alguns deputados, que o
vereador já passou ali na frente por algumas vezes e viu algumas movimentaçÕes e,
esperamos que essa festa ajude a aquecer o comércio do nosso município também; em
aparte concedido ao vereador Marlon Vicente. ele agradeceu ao prefeito Edilson Alencar
pelo apoio a Associacão. bem como. a equipe da secretaria de aoricultura que tem
disponibilizado seu maquinari para fazer a limpeza e a roçada d.aqugle local onde ocorrerá
a festa: revelou o vereador emedebista que esse apoio do Executivo é muito importante e
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que no que puder, o Legislativo deve também ajudar, que o vereador discursante tem
certeza que o presidente Lei estará com as mãos estendidas dentro da legalidade, que isso
é indiscutível e, que o município tem que ajudar mesmo, no que for necessário não pode
negar e que continue fazendo aquela limpeza na Associação, pois estará beneficiando o
proprio povo; falou também o vereador Professor Ailton que, conforme informação do Jake,
o deputado Jean de Oliveira, ajudou com cinquenta mi! reais a Associação; abordou ainda
o vereador que, estiveram aqui na Câmara Municipal o doutor Sergio e o secretário de
governo Thiago lvan, conversando e trazendo informações lá no gabinete do presidente
Edirlei, onde o doutor Sergio ainda esse final de semana, estará encaminhando paÍa a
Casa, a reforma administrativa, o que os servidores presentes a sessão tanto esperam, e
o que os vereadores esperam também, e que possamos regulamentarmos essa situação,
para analisarmos e fazermos o melhor para os servidores do município de Presidente
Medici; por fim, relatou o vereador discursante que falou também na semana passada com
o secretário de governo, e que o mesmo disse que daqui a poucos dias estará se iniciando
esse recapeamento, é o que o povo precisa e que está no caso esperando e que possa,

realmente acontecer, esses dez milquilômetros de reconstrução e recapeamento dentro do

/\ nosso município. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira concedeu a
'palavra para que faça o uso da tribuna o vereador Juraci Jovem Bazilio por oito
minutos que: cumprimentou o presidente da Casa, Edirlei Cassimiro de Oliveira,
cumprimentou os demais vereadores da Casa; cumprimentou as demais pessoas
presentes à sessão; agradeceu a Deus por mais uma oportunidade de fazeruso da tribuna
e que hoje, o vereador Juraci faz uso de sua fala, só para agradecer; disse também o
vereador Juraci que quer agradecer ao seu amigo Gerenildo, pré-candidato a deputado
estadual, que desde o primeiro ano de mandato, o vereador Juraci, junto com o Gerenildo,
vem cobrando ao DER pelo serviços Iá no morro da Lourdinha, que foram várias cobranças
e que esse ano, está a uns quinze dias acompanhando a obra lá no setor, e que graças a

Deus vai dar certo; mencionou em sua fala também o vereador Juraci, que quando estava
lá acompanhando a obra, parou moradores da quarenta e da trinta e dois que falaram para

o vereador Juraci, que os moradores estão quinze anos cobrando aquilo ali e que já nem

esperavam esse serviço, foi quando o vereador Juraci respondeu a eles, que desde o
primeiro ano de mandato, o vereador Juraci da cento e quatorze, vem cobrando e que com
o apoio do Gerenildo, graças a Deus está dando certo; aproveitou a tribuna também, o

vereador Juraci para agradecer ao secretário de obras, Marcio, que tem atendido com um
Â bueiro no setor perto da Todinha, que arrancou há mais de um ano, e que a secretaria de

obras, através do secretário, a semana passado, concluiu o serviço lá naquele local, pois

quando a gente cobra e é atendido, a gente tem que agradecer por ser atendido; por fim

agradeceu ao prefeito, pois houve um aniversário lá na cento e quatorze da neta da sua

néta, em que ela cobrou do avô um caminhão pipa, e que a pedido do vereador, o prefeito

atendeu mandando um caminhão pipa no sábado e acabou com a poeira naquele dia e,

que só de promessa o vereador Juraci não vem na tribuna, mas contribuiu, o vereador

Juraci vem agradecer. Em ato contínuo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
colocou os Prójetos de Lei Municipal 071, 072 e 07312022, de autoria do Poder Executivo
Municipal, bem como a Proposta de Emenda à Lei Orgânica do Município no 00112022, de

autoria do Poder Executivo Municipal, a disposição da Comissões Permanentes, para

exarar seus pareceres. Prosseguindo, o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
concedeu a palavra aos vereadores para explicações pessoais a fim de que se manifestem
sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do mandato,

conforme determina o Art. 94 e 95 do Regimento Interno da Câmara Municipal. Estavam
presentes na sessão os servidores: Derick Salorhan, Denize Gonçalves da Silva, Edieiny
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Roberto Pereira de Souza e Paulo Rogério dos Santos. Terminou a vigésima sessão
ordinária do ano de dois mi! e vinte e dois, quando eram dezoito horas e trinta e dois
minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Lei do
Riachuelo encerrou a presente sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, chefe de
gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade, para

tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta
sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata.
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